
 
 
 
 
 

COMPTE RENDU DE LA REUNION DU  
CONSEIL MUNICIPAL DU 31 Mars 2010  

 
 
 
Présents :  ROBERT Jacques, CAMY-DESSUS René, MONIOT Monique, CHATAGNON 
Daniel, MOUREOU Georgette, CLESSE Thierry, ANDRADE José, FANFELLE Sandrine, 
Isabelle DARRAILLANS  
Absente : MOUNET Maryse, excusée qui a donné procuration à Monique MONIOT  
Secrétaire : MONIOT Monique   
 
Date de la convocation : 24.032010 
Date d’affichage : 02.04.2010 
 
ORDRE DU JOUR  
 
1/ Compte de gestion 2009 du Receveur Municipal  
Le Conseil Municipal, à l’unanimité, vote le compte de gestion 2009 du Receveur Municipal 
dont les résultats sont identiques au compte administratif voté le 03 mars 2010.  
 
2/ Fiscalité 2010 
A l’unanimité le Conseil Municipal décide de maintenir les taux de 2009, à savoir :  

• Taxe d’habitation :  12.25 % 
• Foncier bâti :   10.20% 
• Foncier non bâti :  35.00 %  

 
Appliqués aux bases notifiées par les Services Fiscaux, ces taux permettent d’obtenir un 
produit fiscal de 74 226 euros nécessaire à l’équilibre du budget 2010 
 
 
 
3/ Budget 2010 
Le projet de budget a été étudié lors de la commission des finances qui s’est tenue le lundi 22 
mars 2010.  
 
Après une lecture des principaux comptes, Monsieur le Maire propose de voter ce budget.  
Madame MOUREOU demande que ce vote ait lieu à bulletin secret comme la loi l’y autorise. 
Le résultat  du vote est le suivant :  contre :  0 
     abstention : 0 
     pour : 10 
 
 
4/ Fonctionnement site Internet de la Commune.  
La société EPSIGON a adressé une facture de 120 euros pour l’hébergement du site et le nom 
du site.  



Monsieur le Maire propose de payer cette facture et de rencontrer la société afin de préciser le 
fonctionnement du site.  
 
5/ Compte rendu réunions syndicats intercommunaux.  

• Communauté de Communes de la Vath Vielha : les procès verbaux des différentes 
réunions n’ont pas encore été reçus en Mairie.  

 
• Syndicat AEP de Nay-Ouest : une augmentation du prix de l’eau  de 2% a été votée 

lors de la dernière réunion.  
210 000 euros de travaux sont prévus sur l’ensemble du Syndicat.  

 
• Syndicat d’Assainissement de NAY à BALIROS : l’extraction des boues est réalisée.  

Les travaux de construction de la station d’épuration sont réalisés conformément au planning 
prévu.  
Les réunions de chantier ont lieu tous les lundis matins à 10 heures.  
La station devrait être en fonctionnement courant mai 2010.  
 
 
Questions diverses :  
Madame MOUREOU rappelle qu’elle souhaite que ses interventions soient précisées dans le 
compte rendu.  
 
Elle indique aussi avoir entendu que 2 lotissements seraient à l’étude. Monsieur le Maire  
répond qu’il a rencontré un géomètre sur ce sujet, mais qu’aucun dossier n’a à ce jour été 
déposé en Mairie.  
Il précise que ces projets seront communiqués au Conseil Municipal, pour avis, lorsqu’ils 
seront reçus.  
 
Aménagement paysager lotissement Bellassise : sur le plan il est indiqué que des pins 
sylvestres seront mis en place. Daniel CHATAGNON précise que ces arbres représentent des 
nids à chenilles processionnaires et qu’il serait souhaitable de planter d’autres essences.  
Un courrier sera adressé à Monsieur MADEC dans ce sens.  
 
Repas des Aînés : s’est déroulé le 7 mars dernier et pour les personnes qui n’ont pas pu 
participer au repas en raison de leur âge, de leur état de santé, une petite attention leur sera 
remise à leur domicile.  
 
 
 
  


